



### <学校教育目標>

郷土を愛し、将来を見つめ、賢く、優しく、逞しく生きる「星のっ子」の育成

### <令和2年度重点目標>

- ①自分の将来像を描き、学習に打ち込む生徒の育成
- ②社会に通用する礼儀やマナーを身につけた生徒の育成

## 本年度の振り返し

今日は前期の終業式。4月の始業式から臨時休校、マスク着用での授業、豪雨、短縮された夏休み、猛暑、台風と様々なことが起こった半年間でした。こんな中でも子ども達は、勉強や部活動に励むことができました。これも保護者の皆様のご協力があったからで、深く感謝いたします。

さて、来週月曜から後期。コロナウイルスのことも気になりますが、楽観も悲観もせず、一つ一つのことを確実にやっていくことが大切です。これまで以上に子ども達、保護者の皆様、職員が一丸となって頑張っていければと思います。

## 1,2年生が大活躍 八女地区新人大会

八女地区中体連新人大会の陸上競技が9月17日に、野球・卓球・剣道が10月7日に開催されました。コロナウイルス感染防止のため、保護者の観戦はできませんでしたが、どの部活動も一生懸命に頑張っている子ども達の姿がありました。

陸上競技では、2年生の生徒が走り高跳びで2位になり筑後地区大会に出場。筑後地区大会でも4位に入賞して県大会の出場権を獲得しました。また、剣道では、1年生の生徒が個人戦で優勝。野球部は1回戦に勝利し、明日の準決勝に出場します。



## 防犯カメラを設置

学校の安全対策が叫ばれており、八女市教育委員会では各学校に防犯カメラの設置を進めてきました。星野中学校でも9月に工事が行われ、現在4台のカメラが作動しています。なお、近隣住民のプライバシー保護などへの配慮から、撮影した映像は「福岡県防犯カメラの設置及び運用に関するガイドライン」及び「八女市施設防犯カメラ設置運用要領」に基づいて、適正な管理・運用が行われます。



学校を見守ります。

## 前PTA役員さんへ感謝状贈呈

4月のPTA総会が中止となり前年度のPTA役員の方々へ感謝状をお贈りできていませんでした。そこで大変遅くなりましたが、9月18日に行われた理事会で贈呈をいたしました。前会長、前副会長の皆様、PTA活動にご尽力いただきありがとうございました。



会長から前会長へ



お疲れ様でした。

## 先輩からマグカップを

本校卒業生の方から、マグカップ(右写真)を3年生全員にいただきました。後輩が受験に向けて頑張っているのでも、ぜひこれで応援したいとおっしゃられていました。ちょうどこの日は前期期末考査の前日。マグカップを手にした3年生はうれしそうでも、勉強へ向かう気持ちを高めていました。

「一念通天」とは、強い決心を持って一心に努力すれば、何事も成功するという意味です。勉強の合間にはこのマグカップで飲み物を取り、合格を目指していただければと思います。



## 立ち会い演説会・投票

生徒会もバトンタッチです。生徒会役員改選に伴い、9月28日に立ち会い演説会と投票を行いました。今回5名が立候補。立ち会い演説会では目指したい学校の姿や生徒会役員になって取り組みたいことを熱心に語っていました。会場から立候補者へ多くの質問も出され、立候補者は丁寧に答えていました。

また、この日は星野小5年生が体験入学で中学校を訪れており、英語の授業のあと立ち会い演説会を見学しました。



一票を投じます。



小学生への楽しい授業